

Tiongkok Harap Membagikan Bersama

Kesempatan Pembangunan Dengan Semua Mitra Dagang

2018-10-12 13:31:05

<http://indonesian.cri.cn/20181012/5fc744b3-e000-1239-d89f-d7f9c291ee7a.html>

Juru Bicara Kementerian Perdagangan Tiongkok, Gao Feng hari Kamis kemarin (11/10) di depan jumpa pers rutin menjawab pertanyaan mengenai masalah ekonomi dan perdagangan. Dinyatakannya, kerja sama ekonomi dan perdagangan antara Tiongkok dan negara lain selalu mempertahankan prinsip saling menguntungkan, Tiongkok terus membuka pasar kepada dunia luar dan aktif memasuki sistem ekonomi dan perdagangan global. Tiongkok berharap dapat membagikan kesempatan dengan semua mitra dagang, dalam rangka bersama-sama mewujudkan perkembangan, bersama-sama membangun ekonomi global tipe terbuka, dan bersama-sama mendorong pertumbuhan ekonomi global.

Di depan jumpa pers rutin kemarin, Juru Bicara Kementerian Perdagangan Tiongkok, Gao Feng menanggapi pidato pemimpin Amerika mengenai apa yang disebut sebagai pertumbuhan pesat ekonomi Tiongkok berkat investasi Amerika itu. Dinyatakan Jubir Gao Feng, perkataan pemimpin Amerika mengabaikan fakta kerja sama ekonomi dan perdagangan Tiongkok-Amerika. Menurut statistik Tiongkok, sejak tahun 1987, Tiongkok pada totalnya telah menggunakan modal asing senilai 2,0026 triliun USD, 81,36 miliar USD di antaranya adalah investasi Amerika kepada Tiongkok, menempati 4,06 persen. Kami tidak menyangkal kontribusi investasi Amerika kepada pertumbuhan ekonomi Tiongkok, tapi pembangunan Tiongkok pada dasarnya diupayakan oleh rakyat Tiongkok sendiri dalam kebijakan reformasi dan keterbukaan yang terus diadakan di Tiongkok.

Gao Feng menyatakan, sejak dilaksanakannya kebijakan reformasi dan keterbukaan, kerja sama ekonomi dan perdagangan Tiongkok dengan luar negeri selalu mempertahankan prinsip yang saling menguntungkan. Tiongkok tidak pernah dan tidak akan mengadakan "agresi ekonomi". Terbaliknya, Tiongkok berharap dapat membagikan bersama kesempatan dengan semua mitra dagang untuk bersama-sama mewujudkan pembangunan, bersama-sama membangun ekonomi dunia tipe baru dan bersama-sama mendorong pertumbuhan ekonomi global.

Gao Feng menyatakan, sebagai dua ekonomi besar di dunia, itulah normal terdapat persaingan antara Tiongkok dan Amerika. Akan tetapi, sejarah dan fakta sejak penggalangan hubungan diplomatik Tiongkok-Amerika telah membuktikan bahwa di antara Tiongkok dan Amerika lebih membutuhkan kerja sama.